

Flughafen Graz weiter im Aufwind

Gecharterter Flugrekord

19. MAI
1993

Kleine
Zeichnung

So viele Charterflüge wie am kommenden Sonntag hat es auf dem Grazer Flughafen noch nie gegeben. Eine Wiederholung gibt's am Pfingstmontag.

Charterflug-Rekord auf dem Flughafen Graz-Thalerhof. „Im Durchschnitt haben wir neben den Linienflügen etwa fünf bis sechs Charterflüge täglich“, informierte uns die Marketingabteilung. Nächsten Sonntag, am 23. Mai, werden gleich 23 zusätzliche Charterflüge landen und starten. Das heißt für die Flughafenbediensteten: Kein Wochenende, das Team arbeitet in „voller Besetzung“ durch.

Alle 20 Minuten wird ein Flugzeug abheben oder landen. Inzwischen müssen die Passagiere betreut werden. „Kein Problem für uns“, versichern die Flughafenangestellten. Die Kapazitätsgrenze des Flughafens läge bei 30 Charterflügen. Freilich, wären die Umbauarbeiten am Flughafen, die noch voll im Gange sind, bereits abgeschlossen, könnten die Passagierströme noch viel leichter in geordnete Bahnen ge-

lenkt werden. Der Charterrekord sei sicher auch dem „verlängerten“ Wochenende zuzuschreiben. Dazu komme, daß mehrere Reiseveranstalter an diesem Wochenende gleichzeitig ihr Kurzflüge- und Städtereisenprogramm der neuen Saison starten. Der Rekord dürfte sich übrigens schon bald wiederholen. Auch für den Pfingstmontag, den 31. Mai, sind bereits 23 Charterflüge angemeldet.